



## Primeras Planas

Matan a agente de García Harfuch

Partidos políticos ocultan sueldos de sus dirigentes

Exhiben desfalcos contra el Infonavit

Infonavit devela fraude; vendían las mismas casas miles de veces

Destapan cloaca en el Infonavit

Temor a abusos y separaciones con Trump activa a ONG de paisanos en EU

Señalan red de corrupción en Infonavit

Pelean aguinaldo

¡Insaciable mandamás!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Refuerzan medidas contra la extorsión en la CDMX

En los últimos tres meses, la SSC concentró sus operaciones de inteligencia e investigación para atacar cuatro células criminales que estaban detonando violencia o buscaban asentar sus operaciones en la capital. Se trata de exintegrantes del Cártel de Sinaloa, grupos del Tren de Aragua y Los Palillos, y miembros del CJNG, afirma en entrevista su titular, **Pablo Vázquez Camacho**. Asevera que estas acciones fueron el resultado de la coordinación con la FGJ capitalina, y de octubre a diciembre, con el gobierno federal a través de la SSPC, para que hoy se pueda decir que "la Ciudad es una Ciudad segura y con estabilidad en sus indicadores de seguridad". [El Universal](#)

### Vigilan centros comerciales

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arrancó operativos al interior de centros comerciales con el objetivo de salvaguardar a los visitantes e inhibir delitos de alto y bajo impacto. El director General de la Región Cuauhtémoc, **Luis Enrique Saldaña**, explicó que esta estrategia forma parte del reforzamiento que implementó la Policía capitalina durante esta época decembrina. [Excélsior](#)

### Aseguran 12 toneladas de autopartes robadas

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la FGJ, detuvieron a dos sujetos tras un cateo en la alcaldía Iztacalco, donde se logró recuperar un total de 12 toneladas de autopartes y seis placas de circulación con reporte de robo. El operativo se presentó luego de que las cámaras del C2 identificaron a un hombre que entraba y salía con piezas de coches en una casa ubicada en calle avenida Norte, en la colonia Agrícola Pantitlán, la cual tenía sellos de suspensión de actividades. [Basta](#)

Puedes consultar el Reglamento de Tránsito desde la App Mi Policía, disponible en iOS y Android. [Reforma](#)

### Capturan a 2 presuntos roba coches

**Elementos de la SSC** identificaron a un sujeto que posiblemente está relacionado con el robo de vehículos y su desmantelamiento, por lo que, con apoyo de agentes de la FGJ, efectuaron una orden de cateo en un terreno situado en la calle avenida Norte, colonia Agrícola Pantitlán, alcaldía Iztacalco, donde detuvieron a dos hombres y aseguraron 12 toneladas de piezas automotrices. [Diario de México](#)

### Choca con una patrulla al evadir alcoholímetro

Una conductora en estado de ebriedad estuvo a punto de provocar una tragedia, ya que al intentar evadir un punto del alcoholímetro chocó contra una **patrulla de la SSC del Sector Portales**; la responsable fue detenida junto con un acompañante. Los hechos ocurrieron en el Eje 5 Sur Eugenia y su cruce con la avenida Dr. José María Vértiz, en la colonia Narvarte, de la alcaldía Benito Juárez. [Basta](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)



## **Mortal batalla campal entre taxistas y vecinos**

**Policías de la SSC** atendieron la emergencia de una persona atropellada en la esquina de las calles Mixtecas y Nezahualpilli, de la colonia Ajusco, alcaldía Coyoacán y detuvieron a un conductor. Familiares de la persona que perdió la vida y los tripulantes de un taxi se agredieron físicamente. Los oficiales solicitaron el apoyo de los paramédicos del ERUM, quienes diagnosticaron a la víctima sin vida. [Basta](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)

## **Escarmentan a extorsionador**

El Barrio Bravo de Tepito fue escenario de una balacera, en la que un joven perdió la vida al recibir un balazo en el rostro. Los hechos ocurrieron en las calles Manuel Doblado y Obreros, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. **Elementos de la SSC** acudieron al lugar para atender el reporte. Los agresores se dieron a la fuga con rumbo desconocido. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

## **Mataron a un comprador de auto para robarle**

Un señor que intentó comprar una camioneta que vio por Facebook, fue ultimado a tiros al intentar quitarle el dinero en calles de la alcaldía Álvaro Obregón. Tras una persecución, fueron detenidos por **elementos policiacos** un hombre y una mujer, quienes intentaron escapar a bordo de una motocicleta sobre calle Minas, en la colonia Francisco Villa de la misma alcaldía. Se les confiscó un arma de fuego, diversas dosis de droga, carteras y el dinero en efectivo presuntamente de la víctima. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

## **Retiran pirotecnia en Tlalpan**

Como parte del operativo "Diciembre sin cohetes", autoridades de la alcaldía Tlalpan han reforzado las supervisiones en al menos ocho tianguis de la demarcación. Por medio de un comunicado, la alcaldesa Gaby Osorio destacó la importancia de estas supervisiones en coordinación con personal de Protección Civil, integrantes de la GN, el Ejército mexicano y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

## **Se vuelve sensación pista de hielo en MH**

Niños y abuelas se concentraron en los alrededores del deportivo "José María Morelos y Pavón", en la alcaldía Miguel Hidalgo, donde se instaló una pista de hielo que estará abierta al público de manera gratuita hasta el próximo 5 de enero. La pista es vigilada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y una ambulancia que, por el momento, no se ha requerido. [El Gráfico](#) / [El Universal](#)

## **Coyoacán firma convenio con C5 por más seguridad**

A fin de atender las emergencias y combatir la inseguridad, la alcaldía Coyoacán y el C5 firmaron un convenio de colaboración y coordinación interinstitucional. El alcalde coyoacanense, Giovanni Gutiérrez, aseguró que su administración avanza siempre a paso firme hacia el **fortalecimiento de la seguridad** para que la ciudadanía esté tranquila. [24 Horas](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#)

## **Ultiman a un elemento de Harfuch en Sinaloa**

Un agente de la SSPC fue asesinado a balazos mientras realizaba trabajos de inteligencia debido al incremento de la violencia por la disputa entre Chapitos y Mayitos en la entidad. El elemento trabajó con Milton Morales Figueroa, excoordinador de la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la **SSC de la CDMX**, quien fue asesinado en julio pasado. [Excélsior](#) / [Metro](#)

## **Policiaco**

### **Colapsa estructura de un edificio**

Durante la madrugada cayó parte de una estructura metálica de un edificio ubicado en el cruce de Paseo de la Reforma con la calle de Florencia, en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar llegaron **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Protección Civil de la alcaldía y Bomberos para atender la emergencia y no se reportaron víctimas. [Basta](#)



## **Duerme automovilista un sueño eterno**

Un grupo de vecinos de la alcaldía Venustiano Carranza reportó el hallazgo de una persona sin vida dentro de un vehículo estacionado en el cruce de las calles Genaro García y Retorno 16 de Genaro García. Tras recibir el reporte, **elementos de la SSC** arribaron al lugar y confirmaron el deceso del individuo, posteriormente, el cadáver se trasladó al Servicio Médico Forense. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

## **Atropella a peatón y cae a canal de aguas negras**

El conductor de una camioneta se salvó de morir al precipitarse a un canal de aguas negras sobre Periférico, en la colonia San Juan Ticomán, alcaldía Gustavo A. Madero. Testigos señalan que el conductor se quedó dormido por lo que perdió el control y terminó por arrollar a una persona para finalmente caer al canal. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y de emergencia, quienes rescataron al conductor y lo trasladaron a un hospital de la zona. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

## **Infarto fulminante sorprende a transeúnte**

Un hombre perdió la vida de un aparente infarto cuando caminaba sobre la acera en Paseo de la Reforma, de la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, quienes certificaron el deceso. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

## **Matan a checador de taxistas**

Un checador de taxis conocido como "El Tony" fue ultimado a balazos sobre calzada Ignacio Zaragoza, en la colonia Zaragoza, alcaldía Venustiano Carranza. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

## **Conductora intenta ganar el paso a Metrobús y choca**

Una mujer que conducía una camioneta sobre Eduardo Molina, con dirección a San Lázaro, intentó ganarle el paso a una unidad del Metrobús y chocó contra ésta, por lo que al menos doce personas resultaron heridas, entre ellas, cuatro menores de edad. [La Razón](#) / [El Gráfico](#)

## **Justicia**

### **Poner a Alcalde en FGJ, mal precedente, advierte PAN y académico**

Como un gobierno oligárquico y la crónica de un nombramiento anunciado, fue calificada la continuidad y el avance Bertha Alcalde Luján para ocupar la titularidad de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX. A unas horas de que el Consejo Judicial Ciudadano y la jefa Gobierno, Clara Brugada, avalaron que Alcalde Luján siga en la contienda para ser la próxima abogada de la capital, la dirigente local del PAN, Luisa Gutiérrez, y el académico de la UNAM, Edgar Ortiz, señalaron que esto será un mensaje negativo. [24 Horas](#)



Imagen Destacada



REFUERZAN MEDIDAS **CONTRA**  
**LA EXTORSIÓN** EN LA CDMX

